

HSG Baar/Zug



Die Handballspielgemeinschaft Baar/Zug bezweckt die Ausübung des Handballsports sowie die Pflege der Kameradschaft und Geselligkeit. Die HSG Baar/Zug ist Mitglied des Schweizerischen Handballverbandes (SHV). Der Verein ist politisch und konfessionell neutral. Die Vereinsfarben sind Gelb-Blau.

Die HSG Baar/Zug nimmt mit zwei Juniorenmannschaften (U13 und U15) an der Handballmeisterschaft teil. Diese findet jeweils von September bis April statt.

Auch führt der Verein ein Damen-Fitnesssteam und zwei Herren-Fitnesssteams, welche sich einmal die Woche in der Halle bei Spiel und Spass fit halten. Die Frauen sind polysportiv engagiert, während die Männer meist Unihockey spielen.

Neue Mitglieder in allen Gruppen sind jederzeit herzlich willkommen.

Die Kontaktpersonen sind auf der Homepage aufgeschaltet:

www.hsg-baarzug.ch

GEGRÜNDET

1987

PRÄSIDENT

Martin Zimmermann

MITGLIEDER

65

KONTAKT

Edith Bischof

078 722 53 66

edith@bischof-web.ch

<https://hsg-baarzug.ch>